ción política en esta región del mundo y las reuniones celebradas hasta ahora han servido para confirmar la utilidad de dichos intercambios. Confío poder celebrar pronto nuevas conversaciones con Ud., Sr. Ministro, en esa ocasión en Canadá, puesto que es para mí una gran satisfacción invitarle a hacer una visita oficial a nuestro país. Tal como subrayé anteriormente en otra capital, la política canadiense sobre el Oriente Medio no es inmutable, sino que refleja las circunstancias políticas en un momento dado y, por consiguiente, está sujeta a los cambios dictados por dichas circunstancias. Por ello, desearía realizar en el futuro consultas más frecuentes con líderes como Ud.

"Durante mi viaje al Oriente Medio he visitado varios países árabes vecinos de Israel y, a raíz de ello, soy muy consciente de la magnitud de los problemas asociados con la búsqueda de la paz en esta región del mundo. La preocupación fundamental e inalterable de Canadá ha sido siempre contribuir a una paz justa y duradera. Lo hemos intentado con nuestra participación directa en la Fuerza de Emergencia de las Naciones Unidas en el Sinaí, en la que nuestro contingente es el mayor, y en la Fuerza de Observación de las Naciones Unidas en los Altos del Golán. Si estas fuerzas sirven para seguir proporcionando estabilidad entre Israel y sus vecinos y para ayudar a establecer y mantener un clima en el que puedan celebrarse negociaciones sustanciales, Canadá seguirá manteniendo su contribución.

En 1948, el Gobierno y el pueblo de Canadá apoyaron la creación del estado de Israel, su derecho a existir como estado independiente en el Oriente Medio y el derecho de su pueblo a vivir en paz dentro de fronteras seguras y reconocidas, y ésta sigue siendo la política del Gobierno de Canadá. Pero este apoyo no se ha dirigido nunca contra los países vecinos de Israel.

En verdad, ha procurado mantener una política de equilibrio y objetividad en el conflicto del Oriente Medio. Creemos firmemente que todos los pueblos de esta región tienen el mismo derecho a desarrollarse pacífica y prósperamente dentro de fronteras seguras.

"Canadá considera vital para cualquier acuerdo duradero que se respete la soberanía, integridad territorial e independencia política de cada uno de los estados del Oriente Medio. El Gobierno de Canadá sigue oponiéndose a cualquier intento de poner en tela de juicio el derecho de Israel a vivir dentro de fronteras seguras y reconocidas, libre de amenazas y acciones coercitivas. Al mismo tiempo, el Gobierno canadiense opina que el pueblo palestino debe ser oído y debe participar en las negociaciones relativas a su destino. Al concluir mi visita al Oriente Medio, tengo la viva impresión de que no se llegará a solucionar el conflicto hasta que se satisfagan los derechos legítimos de los palestinos.

Cooperación pesquera entre Canadá y Polonia

Representantes de Polonia y Canadá se reunieron en Varsovia los días 19 y 20 de enero para discutir asuntos de futura cooperación pesquera.

La reunión siguió debatiendo los asuntos tratados en la reunión de Ottawa el mes de noviembre, relativos a un acuerdo bilateral sobre cooperación pesquera para establecer las condiciones y términos reguladores de las actividades de la flota pesquera polaca en aguas costeras canadienses. Esto incluía los esperados cambios legales y de jurisdicción del régimen de administración pesquera de dichas aguas y las operaciones tradicionales pesqueras de Polonia. También se discutieron disposiciones a corto plazo sobre actividades pesqueras polacas en la costa del Pacífico.